

Réunion d'équipe de coordination pastorale – 20 janvier 2025

19h45 chez Aude Laroche

Présents : père Robert, Anne de Lurion, Aude Laroche, Gilbert Painblanc, Pauline Treissac

Excusée : Claire Oechslin

1. Prière

2. Nouvelles

Anne nous partage de façon très enthousiaste sa semaine de pèlerinage à Rome. Notre paroisse était dans ses prières.

3. Accueil d'Aude comme nouvelle déléguée pastorale

Catéchiste depuis 2004 et jusqu'à l'année dernière, Aude a rejoint l'ECP et poursuit son discernement en vue d'assumer la charge de DP.

La remise de sa lettre de mission et son installation sont prévues courant avril ou mai, ce qui permettra à Aude de participer à quelques réunions d'ECP avant.

Père Robert rappelle l'importance du travail en équipe.

4. Retours sur la célébration de Noël

A Liesle, beaucoup de monde, comme d'habitude. Beaucoup de servants de messe.

A Arc-et-Senans, pas de servants, mais plus de monde que d'habitude : environ une centaine de personnes.

Les deux messes sont très complémentaires.

Retour des enfants du caté : certains ne sont pas allés à la messe, disant qu'ils n'avaient pas eu le temps. Certains ont exprimé d'eux-mêmes qu'ils avaient reçu trop de cadeaux, perception intéressante.

Cette année on n'a pas fait la quête de la solidarité à la sortie de la messe. On peut prévoir de le faire une fois tous les deux ans.

5. Lettre pastorale de l'archevêque pour le temps de l'Avent

Assemblée des chrétiens au Foyer Sainte-Anne samedi à 10h45, précédée d'une réunion des membres des ECP à 9h30 pour parler du contenu de cette lettre.

Dans notre doyenné, cela n'a pas trop de sens de fusionner les paroisses. On n'est pas vraiment en carence par rapport aux autres doyennés, mais on sera peut-être solidaire aux autres et on accueillera les décisions qui seront prises par les autorités diocésaines.

6. Week-end pastoral à Paris du 22 au 23 mars

Des collaborateurs des prêtres sont invités à y participer. 5 prêtres suivent la formation Talenthéo au sein du diocèse.

7. Divers

§ Ouverture de l'église : attention, en hiver l'église est fermée à 17h.

§ Céline et Marie sont partantes pour refaire un vin chaud à la sortie de la messe. On peut les encourager. C'est une bonne occasion pour voir les parents des enfants du caté notamment. Les parents ont besoin de rapports conviviaux. Les « catés apéros » d'une demie-heure, durant les séances avant les vacances, marchent bien.

§ Distributeurs des Vallées : réunion le 21 après-midi pour se retrouver autour d'une galette.

Prochaine réunion : vendredi 21 février à la cure.